

2017~2018 年度 大船渡西ロータリークラブ会報

七福人



RI 会長テーマ

会 長 水野 賢一幹 事 鈴木 信男副会長 高木 久子

会長指針:

一人はみんなの為に

・・・ 例 会 記 録 ・・・

5月第5週例会 2018年 5月31日(木)

ソ ン グ : 奉仕の理想 ボックス : 30,000円 (報告者 休石 正基会員) 本日出席率 : 60.38% 前回修正後100%(メ―クアップ16名) (報告者 志田 宏美会員)

★ 会長の時間 水野賢一会長



5月26日土曜日に宮古ロータリークラブの創立60周年・ローターアクトクラブ 創立35周年記念式典・祝賀会に出席してまいりました。

また、盛岡中央RC創立30周年には次期会長幹事に出て頂きました。

5月 6月は周年行事が多いようで、まだこれから 6月 2日は前沢R C創立 50 周年・遠野 R C創立 60 周年と続いて予定がありますので手分けして出席したいと考えております。

宮古RCの記念式典出席のため宮古駅前に宿泊し昼食を取ろうと大通り商店街に行ったのですが、昔の盛商店街を思い出される様な商店街で、とても心地良い商店街でした。小さい商店が店を開けていて、シャッターを閉めている店は少なく7・8割の店が開いていましたし、若い人達も多く歩いていて、買い物客も結構おりました。地元の人から聞くと、夕方には、路上駐車では有るが結構な台数の車が会社帰り夕食のおかずなどの買い物をしているそうです。

私の地元の盛商店街もシャッターを開けて活気の有る、田舎ならではの魅力ある商店街になってくれたらと、 考えさせられました。

西クラブには、盛商店街理事長さんがおります、ロータリー同様に商店街の発展に頑張って頂きたいと思います。

♦♦♦ 幹事報告 ♦♦♦

1 日本事務局より 6月のロータリーレート $1^{\kappa} = 110$ 円と連絡がありました。

◆◆◆ 委員会報告 ◆◆◆

★ 志田成樹社会奉仕委員長

本日育みの像の清楚活動を行います。担当は2班ですが、沢山の会員さんの参加をお願い致します。

◆◆◆ 本日のプログラム **◆◆◆** グループミーティング報告

テーマ: 一年を省みて(ロータリー活動の事・自分の事など)

★ 第1班 5月23日(木)18:30~21:00 場所:養老の瀧 盛店 にて実施



ロータリー: 出席者: 班長・発表:今野/藤原/三田地/志田成樹/休石/新沼福三/菊地弘郎 前原/紀室/新沼達夫/鈴木信男 計11名

ミーティング意見

- ① 本年度は夜例会の開催を入れて出席率の向上を目指したが、思うように数字が上がらず、 苦戦した。出席率の向上は難しいテーマであると感じた。
- ②夜例会にするとニコニコの数字が上がらないので、バランス取りが難しい。
- ③例会の出席については、個人的に出席予定していても仕事現場の都合でどうしても急に欠席になる場面が多く、 仕事とロータリーの両立管理が難しい1年だった。
- ④例会欠席分を他会例会でメーキャップでフォローできたのはよかった。
- ⑤毎回例会時の食事の無駄が多く感じた。なんとかすべき今後の課題にしてよい。
- ⑥ニコニコについて、そもそも出す出さない等の明確なルーリングはないので、これに対する感覚や認識が各個まちまちであるため、担当管理が難しい。
- ⑦ニコニコやその他毎例会でやる基本的な事は、新入会員の時にしっかりとレクチャー等をして状況認識の共有化 をきっちり図るべきと感じる。
- ⑧逆に、よくわからないながらも見て感じて聞いて覚えていったり、わからないなりに懸命に役職をこなす事で覚えていく(役職が人を育てる)場面もあったりする。
- ⑨ここ最近の社会奉仕活動(ゴミ拾い・清掃等)が以前ほどの真剣さが足りない感じがするので、もっと活動する姿勢 (長靴や手袋、清掃の格好等)を大事にした方がよい。
- ⑩現状の各課題に対しては各会員の事情もあるので、統制していくのは難しく感じる。 バランスを取りながら会の運営をやっているが、解決策は依然難しい。
- ①会長を筆頭とする本年度の会全体はやわらかいイメージでよかった。奉仕をがんばった。メーキャップの先導など、個人でできる小さな奉仕をがんばることができた。
- ⑫ガバナー輩出年度の去年のリバウンドとして、燃え尽き感があった1年だった。
- ③まだロータリーは浅いが、仲間意識が持てた1年だった。例会や事業やこういったミーティングを通じてみな様との 距離が近くなった。これからも同じ地域で暮らしていくトップ経済人の方々が情報共有・意識共有をもって仲間意 識を醸成していくことは、それ自体に大きな意味を持つので、まだ見ぬ仲間を増やしていけたらよいと思う。
- ★ 第2班 5月28日(月)18:30~ 活酒 あらき(盛町)にて実施



出席者: 班長・発表:藤澤 和也・木下 彰則・佐藤 良・山口 徹・濱守 豊秋 浜田 浩誠・ 金 比呂正・田邊 茂昭・大西 竜介(書記)・松岡 克之 高木 久子・山口 ひとみ・藤丸 数子・菅野嘉洋 計 14名

出された感想や意見

(個々として)

- ・1年が早く感じた、勉強になった。
- ガバナーが終わっても色々忙しかった。
- ・地区大会で西ロータリーの食事が凄く評判が良くて喜んでもらえて良かった。

- ・南原(ナモン)でも地区大会での評判が良かった。
- ・若い人が一生懸命やっている。
- ・入会して1年経とうとしているが、ようやく例会に慣れてきた。
- ・様々な事があり過ぎて正直覚えていない。
- ・大船渡の復興のあり方に疑問を抱く所がある。
- ・会長の時間の話題を既に全て考えた。
- ・出席できる事が少なく申し訳ない気持ち。
- ・出席率が低いが、出席できる時は出席するよう心掛けたい。
- ・今年よりも出席率を上げたい。
- ・卓話をしてみて自分なりにロータリーの事を勉強できた。
- ・委員長に任せきりだったので、もっと協力してサポートしていきたい。
- ・今年の反省を生かして出席率のアップやロータリー活動を行いたい。

(例会運営に関して)

- ・他のクラブの例会に参加してみて良い所を共有してみてはどうかと思った。
- ・机の並べ方方法の改善の余地がある
- ・出席率が上がっているように感じる。
- ・先輩方からロータリーの卓話を聞きたい。

(ロータリー活動として)

- ・それぞれの委員長は、まず小委員長などを経験して理解してから委員長になった方がいいように感じた。
- ・いきなりの委員長だったので分からない事があって迷惑をかけた。
- ★ 第3班 5月28日(月)18:30~ 泰州(盛町)にて実施



出席者: 班長·発表:鈴木秀樹·古内一二·水野賢一·佐々木幹子·上野哲·橋爪文人 池田義弘·伊藤久信·門田崇·志田宏美 計10名

- ・入会して3年目だが仕事が忙しくて前半来れなかったが後半は、頑張った。来季は地区の国際 奉仕委員長になったので頑張りたい。
- ・入会して20数年になるがこの会に遊びに行きたくなる場所であるように願う。若手の出席率がとても気になる。
- ・ 中堅より上になってきたが比較的役が少なくて楽だった。また水野会長のやさしい雰囲気も良かった。会員同士の 融和も見られた一年だった。つつがなく一年が終了しそうなのでよかった。
- ・ 会長の話がいつもと違う雰囲気でとてもよかった。ただ新人を迎えたなかでアプローチが足りないように思う。例えば 飲み会等での飲まない人への配慮など大事で考えた方が良いと思う。
- ・ ゴルフ野球と誘って頂き有難かった。一年を振り返り好きな言葉で「日に三度身の程をわきまえる」という言葉があるがこれができていたのか考えさせられる一年だった。
- ・ 会長をうまく補佐できなかった。出席率が悪かったのが反省される一年だった。またこの会に気軽に行ってよいのか、 構えていくのか考えさせられた。
- ・ 大勢のメンバーといろんなことが出来たのが楽しかった。ただもうちょっと刺激が欲しかった。いろんなことが出来た のではないのか。また奉仕の形には、いろいろあるので皆さんにはいろいろな意味で参加して頂きたい。また世代 交代のことも考えさせられる一年であった。
- ・ 今年は例会の会場のやり方(食事後椅子を並べ替え、発表者の方を向く)を変えた。よかったと思う。ただ出席率の 悪さが気になった。食事は、どこで摂ろうが必ず取るのでその場所を例会にすればよいと思う。本人の意識の問題な

ので頑張ってほしい。昨年大行事をやったあとなのもあるかも知れないが頑張ってほしい。

- ・ 出席率が悪かった。ただメーキャップ外の活動での親睦が取れたので来季は頑張りたい。
- ・ 何となく一年が過ぎればいいなと思っていた。中間世代なので若手・ベテランの両方の気持ちが分かる。 また飲み会をすればもう少し仲良くなれるかと思ったが甘かった。とにかく出席をしてもらわないことにはどうにもならないので皆さん出席してください。



例会終了後 盛駅前「育みの像」の清掃を行いました。